



Almudena



15-16-17 abril 2016  
Campamento "El Picacho"



Hemos ido un poco tarde al campamento, pero aún así nos lo hemos pasado genial. Las comidas estaban riquísimas, por eso hay que darle las gracias a la Seisena Morada.

Esperamos al autobús y cuando llegó nos dirigimos a "El Picacho". El primer día comimos muy muy bien.

Las comidas que a la gente le gustaron más fueron: los burritos, una merienda de pinchos de fruta...etc.





Hicimos muchísimos muchísimos juegos. Por ejemplo: el mío, que era un viaje por Europa. O como el de Pablo Jiménez que había que adivinar.

También Gonzalo Bragado preparó una gimnasia súper entretenida.

No había agua ni luz, bueno agua si, un poco, pero luz si que no y cuando ibas al baño, en vez de tirar de la cisterna, tenías que llenar un cubo de agua y echarle al Váter.

Había 2 burros, no los podíamos tocar pero eran preciosos.

Dormimos por seisenas, teníamos una habitacioncita para cada seisena. ¡La casa era enorme!

El último día hubo una misa y tuvimos el... ¡BOOM!



Había muchísimas chuches. Vino el autobús y nos fuimos a casa y lo primero que nos dieron nuestros padres fue un enorme abrazo.

Ya está llegando el CAMPAMENTO DE VERANO.

Almudena Vélez